

El ser humano debe humanizarse para ser persona

políticos, sociales, educativos, y tecnológicos, pero en estas circunstancias, ha dejado a un lado su humanidad hacia el mismo, y hacia los demás, originando una

personal, mas no colectivamente; en palabras de Platón: “La mente humana posee verdades que no cambian,



El ser humano a lo largo de su vivencia en la sociedad, ha sido autor principal de grandes cambios en la historia, tanto económicos,

sociedad donde priman intereses personales, mas no colectivos, refiriéndose a que el objetivo de cada ser humano se volvió egoísta buscando solo el bienestar

que son universales y necesarias, que son plenamente”

Desde este punto de vista, se podría referir

a que cada individuo cree tener su propia verdad de la realidad, por medio de experiencias personales y colectivas.

Vivimos en una sociedad sin el más sentido de concienciación, que pueda discernir entre lo que es bueno o malo; las personas solo actúan sin pensar y cuando toman conciencia del daño, este ya está hecho

La deshumanización es una expresión de la alienación y dominación, es la distorsión de la vocación de humanizarnos.

La humanización, por el contrario, es un proyecto emancipador que exige procesos de transformación, de modificación de la realidad, siendo

ésta una forma de experimentar lo que significa ser personas.



“Es imprescindible que todos los valores adquieran un rostro humano, se personalicen, porque solamente en la persona, y, más particularmente en su conciencia que asume su verdadera dimensión ética y moral, fuera de la cual no tiene ningún

sentido hablar de lo auténtico desarrollo social, político, económico, jurídico y educativo.

El pensador alemán Heinrich Rombach constituye una de las aportaciones más originales e interesantes a la reflexión filosófica del siglo XX. pone de manifiesto que la realidad humana es un "acontecimiento con creativo" en que participan todos los seres humanos como individuos y como comunidad. De esta manera, es posible la aparición del

"hombre humanizado"

Juan del Canto Patroni

EGD 1999-2000

